

Major et des officiers généraux, il traversa sur la glace à la Pointe Lévi pour se rendre par terre au Nouveau Brunswick. Ce fut un jour de deuil pour tout le pays de voir un officier qui avoit si bien mérité, être obligé d'aller, par terre, dans une pareille saison, pour se disculper d'accusations sans fondements.

Ont vit paroître le même jour dans la Gazette de Québec une proclamation de Son Excellence Sir Gordon Drummond en qualité d'administrateur en chef des provinces du Haut et Bas Canada autorisant les fonctionnaires publics a continuer dans leurs emplois respectifs

Q. Qui a succédé le Général Craig ?

R. D'abord l'Honble. Thomas Dunn comme président, et ensuite Sir George Prevost comme administrateur et Commandant en Chef.

Q. Dans quel état trouvat-il le Pays ?

R. Partager en deux factions dans l'intérieure et menacé au dehors d'une guerre par les Etats Unis.

Q. Comment réussit-il à se concilier les esprits ?

R. Par sa modération par son affabilité et sa prudence.

Q. Combien de temps a-t-il gouverné la province?

R. Près de quatre années, employées à repousser les invasions des Américains.

Q. Combien parvint-il à les repousser ?